

Un journal péruvien publie un supplément dédié aux 90 ans de Fidel Castro



La Havane, 8 août, (RHC).- Le journal péruvien UNO a publié un supplément dédié à Fidel Castro, pour ses 90 ans.

Le supplément inclut des témoignages d'Hector Béjar, intellectuel et activiste social et des poèmes dédiés à Fidel Castro par Hilebrando Perez et Arturo Corcuera.

Des articles signés par Oscar Ugarteche, économiste, Liliana Panizo, dirigeante socialiste et par Gregorio Martinez, écrivain, figurent aussi dans ce supplément.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102120-un-journal-peruvien-publie-un-supplement-dedie-aux-90-ans-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba